

Enero 12, 2021

Los mismos funcionan todos los martes y jueves de enero, de 10 a 13, uno en calles Basavilbaso y Buenos Aires y otro en Néstor Barros y Av. Novella.

En el marco de la pandemia por coronavirus, y teniendo en cuenta la importancia histórica que ha tenido la vacunación en la provincia del Neuquén, la ministra de Salud, Andrea Peve, inauguró hoy dos vacunatorios móviles en puntos estratégicos de la ciudad de Neuquén.

El objetivo de esta estrategia es poder brindar mayor accesibilidad a los vecinos y vecinas a las vacunas del calendario regular. Los mismos ya se encuentran funcionando los días martes y jueves, de 10 a 13, uno en calles Basavilbaso y Buenos Aires y otro en Néstor Barros y AV. Novella.

Se recuerda que es necesario concurrir con la libreta de salud o carnet de vacunación y el DNI para registrar correctamente las dosis aplicadas.

Leer la nota completa en: [Neuquén Informa \(+\)](#)